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Chères et chers camarades, 
 
J’ai le plaisir de vous soumettre mon rapport d’activité de la présidence du Parti. 
 
Depuis l’élection du nouveau Comité directeur et Bureau en mars 2022, un travail conséquent a été 
effectué par la direction et le secrétariat du parti. 
 
Le 21 mai 2022, notre parti a désigné ses candidat-es au Grand Conseil et au Conseil d’Etat. Cette date 
marquait le début de la campagne des élections cantonales 2023. Après près d’un an de campagne 
acharnée, le résultat pour notre parti a été au rendez-vous. Malgré un léger recul en pourcentage, nous 
avons gagné un siège au Grand Conseil avec 18 élu-es et Thierry Apothéloz et Carole-Anne Kast ont 
été élu-es au Conseil d'Etat. Ce résultat est à mettre en regard des résultats précédents du PS qui perdait 
des sièges dans chaque élection cantonale après en avoir perdu plusieurs aux dernières élections 
fédérales de 2019. Nous avons ainsi réussi à Genève à stopper cette tendance à la baisse et à replacer 
le PS comme premier parti de gauche et deuxième parti du Canton. 
 
Nous avons ensuite enchainé avec la campagne pour les votations du 18 juin 2023 puis sans transition 
celle des élections fédérales. Nous sommes à deux semaines de l’élection au Conseil national et du 1er 
tour pour le Conseil des Etats et à cinq semaines du 2ème tour. Nous réalisons une campagne forte 
centrée sur nos fondamentaux que sont les retraites (retraites revalorisées, 13ème rente AVS, réforme 
LPP), les loyers (contrôle des loyers, baisse des charges), et les primes maladie (plafonnement à 10%, 
caisse publique) ainsi que l’égalité en particulier au niveau des salaires et des retraites, des crèches 
abordables et la contraception gratuite. Nous espérons atteindre nos objectifs de conserver le siège de 
Carlo Sommaruga au Conseil des Etats aux côtés de Lisa Mazzone et de récupérer le troisième siège 
au Conseil national que nous avons perdu il y a 4 ans. 
 
Parallèlement à ces deux campagnes, nous avons fait aboutir en mars 2023, avec 7000 signatures, 
notre initiative cantonale “Pour des soins dentaires accessibles à toute la population” qui propose un 
chèque annuel de CHF 300.- à faire valoir auprès d’un médecin-dentiste ou d’un hygiéniste dentaire 
pour les bénéficiaires de subsides d’assurance-maladie. 
 
Puis nous avons lancé en août une initiative législative cantonale pour une contraception gratuite qui 
demande que tous les frais de contraception soient pris en charge, quelle que soit la méthode – stérilet, 
préservatif, pilule, etc. Cette prise en charge permettra de soulager le porte-monnaie des Genevoises et 
des Genevois, et celui des femmes en particulier qui assument dans l’immense majorité des cas la 
responsabilité de la contraception. En rendant la contraception accessible à toutes et tous, nous voulons 
que plus personne ne soit contraint-e d’y renoncer faute de moyens. 
 
Puis en septembre 2023, nous avons, avec le comité référendaire « Pas de crèches au rabais ! Pas 
d’économies sur le dos du personnel et des enfants ! », déposé 10’809 signatures contre la modification 
de la loi sur l’accueil préscolaire, votée au mois de juin par la majorité de droite du Parlement. Ce 



référendum coordonné par le PS, avec un grand travail du secrétariat, donne un signal très clair à la 
droite élargie : nous nous opposerons systématiquement à toutes les détériorations des conditions de 
travail et de la qualité de l’accueil dans les crèches et il en sera de même contre toute attaque contre 
les conditions de travail et de salaire dans les autres secteurs de l’économie. 
 
Toutes ces campagnes et ces actions socialistes sont possible en premier lieu grâce à vous ! Au nom 
du Parti, je tiens à vous remercier chaleureusement pour votre engagement, votre temps et votre énergie 
pour porter les valeurs et les projets du Parti ! Je remercie également vivement toutes et tous les 
camarades qui se sont investi-es dans les groupes internes, les commissions internes, le Comité 
directeur et le Bureau. Enfin, j’adresse mes vifs remerciements au secrétariat du parti qui a travaillé sans 
relâche durant ces nombreux mois avec professionnalisme, efficacité et bienveillance.   
 
 

Thomas Wenger 


